
 ❊ ا لحديدة / اأحمد الكاف :

تبدأ امتحانات الفصل الثاني للعام الدراسي 2007 – 2008م بالمعهد 
العالي للعلوم الصحية في محافظة الحديدة يوم السبت الخامس من 

شهر يوليو القادم وتستمر لمدة أسبوع.
وأشار الأخ / عبده قاسم النهاري – نائب مدير الشؤون التعليمية 
بالمعهد إلى أن عدد المتقدمين لأداء الامتحانات بالمعهد لهذا العام 
أربعمائة وتسعة وخمسون طالباً وطالبة في تخصصات التمريض 

والصيدلة والمساعدين والمختبرات والقبالة وبمستويات مختلفة.
وأوضح النهاري في تصريح لـ )14 أكتوبر( أن المعهد حرص خلال 
هذا العام على الاستعداد والتحضير المبكر لمرحلة الامتحانات وتلبية 
الاحتياجات والمتطلبات الضرورية لإنجاح سير أدائها وضمان توفير 
الأجواء الملائمة للطلاب, وبما يمكنهم من الحصول على معدلات 

مرتفعة وتحقيق ما يطمحون إليه في المستقبل.
وأشاد نائب مدير الشؤون التعليمية بالمعهد في ختام تصريحه 
بجهود وتعاون القائمين على إدارة المعهد ودعم واهتمام قيادته في 
تذليل الصعوبات والارتقاء بمستوى الأداء إلى الأفضل متمنياً للجميع 

التوفيق والنجاح.
❊ الحوطة/ اأنور عبد الحميد  :

النقيب  محسن  الأخ/  دعــا 
ــظ مــحــافــظــة لحج  ــاف ــح م
لتنفيذ  الجهود  تكاتف  إلــى 
ــع الاســتــثــمــاريــة  ــمــشــاري ال
والإنمائية في المحافظة جاء 
ذلك أثناء لقاء المحافظ أمس 
لحج  أبناء  ملتقى  بأعضاء 
تبن  لمديريتي  الاجتماعي 

والحوطة .
وفــي بــدايــة اللقاء أعــرب 
المحافظ عن سعادته للالتقاء 
وأطلع  الملتقى  بــأعــضــاء 
أعضاء الملتقى المحافظ على 
بالملتقى  المنوطة  المهام 
ودورهـــم والتصور الأولــي 
للقضايا التي يمكن بلورتها 
وتنفيذها على أرض الواقع 
وخاصة فيما يتعلق بالمشاريع 

الاستثمارية.
قيادة  أن  النقيب  أكد  وقد 
تألوا  لن  المحلية  السلطة 
وتفعيل  تعزيز  فــي  جــهــداً 
إلى جنب  الملتقى جنبا  دور 
لإيجاد  المحلية  السلطة  مع 
لمتابعة  الممكنة  الحلول 
القضايا الجوهرية لمديريتي 

تبن والحوطة .
وبــعــد تــــدارس كثير من 
الأمور خرج اللقاء بعدد من 
التي  والتدابير  الاستنتاجات 
دور  تفعيل  على  ستساعد 

الملتقى في الأصعدة كافة.

❊ ماأرب / محمد �سالم الجدا�سي :
أكد الأخ / ناجي بن علي الزايدي محافظ محافظة 
مأرب على سرعة إنجاز مشاريع المياه المعتمدة للعام 
الحالي 2008م مطلعاً على مستوى الإنجاز لمشاريع 
مياه الريف الجاري تنفيذها على مستوى المديريات.

وقال أثناء زيارته لفرع مياه الريف في المحافظة 
الجهود  وتكامل  والمتفاني  الجاد  العمل  من  لابد 
والإمكانيات لإنجاز المشاريع في وقتها المحدد وحسب 
البرنامج الزمني للتنفيذ, مشدداً على ضرورة التنسيق 
مع المجالس المحلية أثناء تسليم المعدات الخاصة 

بالمشاريع.
من جانبه أوضح الأخ / علي بن علي الصمصام مدير 
فرع مياه الريف بأن عدد المشاريع الجاري تنفيذها 
على مستوى )11( مديرية )221( بئراً و)34( مضخة 

و)51( مكون أنابيب يستفيد منها )111240( مواطنا ومشاريع أخرى 
لعام 2009م منها )69( بئراً و)66( مكون أنابيب )34( خزان مياه و)63( 
مضخة وبكلفة إجمالية لجميع المشاريع لعامي 2008 – 2009م تبلغ 

ملياراً و)968( مليوناً و)878( ألف ريال.
وفي ذات السياق اطلع الزايدي على الأعمال الإنشائية للمبنى 
الجديد لفرع مياه الريف والمكون من دورين ودور أرضي بكلفة 

)60( مليون ريال.
من جهة ثانية اطلع محافظ محافظة مأرب / ناجي بن علي الزايدي 
على مستوى الخدمات الطبية والعلاجية المقدمة لأبناء المحافظة 
من المدنيين والعسكريين من قبل المستشفى العسكري في 
المحافظة, مشيداً بالجهود المبذولة من قبل قيادة المستشفى 

والكوادر الطبية العاملة فيه في كافة التخصصات.
والأقسام  العيادات  المحافظة  محافظ  تفقد  الــزيــارة  وخــلال 
دعماً  المقدمة  الحديثة  الطبية  والأجهزة  المختلفة  التخصصية 
من الأصدقاء الألمان واستمع الزايدي إلى شرح من قبل مدير عام 
المستشفى العقيد / أحمد الحباري عن الخدمات العلاجية والمنشآت 

والمباني الجديدة والتوسعات الجارية في المستشفى 
مبيناً أنه تم إجراء )335( عملية جراحية خلال الربع 
ومتوسطة  كبرى  بين  ما  الحالي  العام  من  الأول 

وصغرى.
إلى ذلك حث محافظ المحافظة أبناء المحافظة على 
التوجه نحو علوم الحاسوب واللغات ومواكبة تطور 
العصر والتكنولوجيا للحاق بركب التطور والحداثة في 

هذا المجال الأكثر رحابة من العلم والمعرفة.
للكمبيوتر  الأمطل  لمعهد  زيارته  ذلك خلال  جاء 
واللغات, مشيداً بالدور الكبير للمعهد في تعميم نظم 
الحاسوب واللغات على الطلاب والطالبات في المحافظة 
من خلال الدورات التدريبية والتأهيلية التي يقيمها 

المعهد بين الحين والآخر.
من جانبه أوضح مدير المعهد / محمد أحمد الأمطل 
بأن المعهد قرر منح الطلاب والطالبات دورات مجانية خلال العطلة 
الصيفية لعام 2008م وبإجمالي عام يبلع )4000( دورة في الحاسوب 
واللغة الانجليزية.من جهة اخرى  أشاد محافظ محافظة مأرب / ناجي 
بن علي الزايدي بالدور الريادي للمؤسسة الاقتصادية اليمنية في 
دعم السوق المحلية بالمواد الغذائية الأساسية وقال أثناء زيارته 
لفرع المؤسسة في المحافظة لابد من دعم الجهود الوطنية الرامية 
إلى توفير الأمن الغذائي للمواطنين واستمع خلال الزيارة إلى شرح 
مفصل من قبل مدير عام فرع المؤسسة الاقتصادية / عبدالغني 
المقالح حول الخدمات المقدمة للمواطنين على مستوى المحافظة 

والمديريات.
وقال إن المؤسسة تعمل من خلال مندوبيها في كافة المديريات 
على توفير المتطلبات الضرورية من المواد الغذائية وبكميات كبيرة 
وأسعار مناسبة لمنع الاحتكار والتلاعب بأقوات الناس الضرورية, 
وأكد المقالح أن هناك معارض للبيع المباشر للمواطنين في مقر 
المؤسسة لشراء احتياجاتهم من آثاث ومستلزمات منزلية وأجهزة 

كهربائية.
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عبد الكريم شائف: واثقون من النجاح بفضل جهود التربويين
)18,523( طالباً وطالبة يؤدون امتحاناتهم في)111( مركزاً امتحانياً

الاربعا ء 18 يونيو  2008 م - العدد )14148( السنة الأربعون

محافظ ريمة يؤكد أهمية مساهمة 
المواطن في الحفاظ على الأمن

اليوم.. جامعة الحديدة تكرم )60( موظفاً وموظفة

اليوم انعقاد المؤتمر الثاني لنقابة المهن 
التعليمية والتربوية في أبين

جمعية تنمية الثقافة تواصل احتفالاتها

النقيب يؤكد دور الملتقيات في المساهمة بتنفيذ المشاريع التنموية محافظ البنك المركزي يتوقع ارتفاع ودائع البنوك إلى تريليون و 100 مليار ريال                        

أدوية لأبين من جمعية أبناء أبين بعدن

طلاب المعهد العالي للعلوم الصحية في الحديدة 
يؤدون امتحاناتهم في الخامس من الشهر القادم

صرف ) 381.54( لبنة لثمانية مكاتب 
حكومية بمراكز عاصمة ريمة 

بمناسبة الذكرى السادسة لتأسيسها

قيمتها مليونا ريال

د. عبدالله النهاري: تم اختياركم مشرفين لتاريخكم الناصع وعطائكم النبيل

سالم ناجي الزايدي 

ــن الــعــام  ــي وقـــد خــاطــب الأخ الأم
نعلق  الذين  قائلًا:أنتم  التربويين 
عليكم آمالًا كبيرة في سير الامتحانات 
بيسر وهــدوء وبنجاحات كبيرة لأنه 
بحسب ما أكد لي الدكتور النهاري، قد 
تم اختياركم لتاريخكم المشرف في 
هذه المحافظة المعطاءة، ونحن في 
المحافظة سوف نسهل مهمتكم بأي 
طريقة تمكنكم من أداء مهامكم بنجاح 

كبير لمصلحة أبنائنا ووطننا.
ــد الــدكــتــور عبدالله  مــن جانبه أك
على  التربية  مكتب  مدير  النهاري، 

ينبغي  كما  المسؤولية  أداء  ضــرورة 
وقال: لن نسمح بالتهاون أو التقاعس 
التهاون في  أداء الأمانة وخاصة  في 
أكد  قــد  مهمة  ــذه  وه الغش  مسألة 
عليها الأمين العام وأنتم رسل العلم 
النظام  ضبط  وعليكم  والمعرفة 
وحفظه قبل أن تكونوا مراقبين من 

الآخرين.
هــذا وقــد تحدث الإخـــوان/ حسين 
رئيسا  مغلس  وســالــم  بافخسوس 
التعليم والتوجيه في نفس  شعبتي 
السياق وقاما بتوزيع فريق الإشراف 

على الامــتــحــانــات فــي كــل المراكز 
الامتحانية بالمحافظة البالغة )111( 

مركزاً.
المتقدمين  عــدد  أن  بالذكر  جدير 
طالباً  ـــغ)18,523(  ـــل ب للامتحانات 
وطالبة.. القسم الأدبي)3613( طالباً 
وطالبة، والقسم العلمي)4204( طلاب 
وطالبات أما طلاب سنة تاسعة فيبلغ 
عددهم)10706(طلاب وطالبات.. في 
 )25( الامتحانات  مراكز  بلغت  حين 
و)60(  للعلمي  و)26(  للأدبي  مركزاً 

مركزاً للصف التاسع أساسي.

❊ عدن/ نعمان الحكيم ـ تـ/ فتحي الحكيمي :

عقد صباح )أمس( الثلاثاء في قاعة كلية التربية بعدن، 
لقاء عام رأسه الأخ/ عبد الكريم شائف الأمين العام للمجلس 
المحلي نائب محافظ عدن، والدكتور عبدالله النهاري مدير 
مكتب التربية والتعليم كرس للقاء بالتربويين المشرفين على 
سير الامتحانات التي تبدأ يوم السبت 21 يونيو والتي يتقدم لها 

)18,523( طالباً وطالبة في المرحلتين الأساسية والثانوية.

❊ ريمة/ خالد �سالح الجماعي :
أكد العميد/ علي سالم الخضمي محافظ محافظة ريمة أهمية الأمن 
والاستقرار في حياة الناس وأثرهما على التنمية حيث لا تنمية بلا أمن 

وأنه كلما توافر الأمن توافرت معه التنمية.
جاء ذلك في اللقاء الموسع لقيادة الأمن بالمحافظة أمس حيث أشار في 
كلمته إلى أن رجل الأمن يكون على علاقة جيدة بالمجتمع الذي حوله من 
خلال تشجيع المواطن على الالتزام بالنظام والقانون فهو يعتبر سلوكاً 
حضارياً ينبغي أن يلجأ إليه الجميع وأن نهتم جميعاً ببناء الإنسان فكرياً 

وثقافياً لأن السجن لم يعد يتناسب مع العصر كنوع من العقاب.
وفي الاجتماع وجه قيادة الأمن بتأهيل الضباط والأفراد تأهيلًا علمياً 
صحيحاً من خلال عقد الدورات المتتالية حتى يتمكنوا من أداء واجبهم 
على بصيرة مشيراً إلى الاهتمام بالمجندات من النساء وتمكينهن من أداء 

وأجبهن الأمني على أكمل وجه.
وفي نهاية الاجتماع ثمن محافظ المحافظة الجهود المبذولة من قيادة 
الأمن في تحقيق الأمن والاستقرار داخل المحافظة، داعياً الجميع إلى بذل 

المزيد من الجهود التي من شأنها تعزيز العملية التنموية بالمحافظة.
 

❊ الحديدة / ابراهيم الحاج : 
  برعاية الأستاذ/ أحمد سالم الجبلي محافظ محافظة الحديدة رئيس 
المجلس المحلي والأستاذ الدكتور/ قاسم محمد برية رئيس جامعة 
الحديدة.. تقيم جامعة الحديدة صباح اليوم الحفل التكريمي للمبرزين 

للعام 2008م بالتنسيق مع نقابة العاملين بالجامعة.
 وأوضح الأخ/ أمين محمد شمهان أمين عام جامعة الحديدة أن الجامعة 
وبناء على توجيهات الأستاذ الدكتور/ قاسم محمد برية قد عملت على 
الإعداد والتحضير بالتنسيق مع نقابة العاملين بالجامعة لتكريم نحو 
)60( موظفاً وموظفة بالجامعة ممن أثبتوا تميزهم في الأعمال والمهام 

المنوطة بهم.
14 أكتوبر” إلى اهتمام جامعة الحديدة بكل  وأشار في تصريح لـ” 
الموظفين والعاملين بجد ومثابرة للرفع من شأن ومكانة هذا الصرح 
العلمي والأكاديمي الوحيد في محافظة الحديدة والذي يحظى بإهتمام 
كبير من فخامة الرئيس/ علي عبدالله صالح رئيس الجمهورية ـ حفظه 
الله ـ مختتماً تصريحه بالتهاني والتبريكات للإخوة الذين سيتم تكريمهم 

اليوم.

❊ زنجبار/ عبدالله بن كدة :

تحت شعار من) أجل تعزيز العمل النقابي والارتقاء بالمستوى المهني 
والمعيشي للتربويين وتطوير العملية التربوية( ينعقد اليوم المؤتمر 
الثاني لنقابة المهن التعليمية والتربوية بمحافظة أبين بحضور)113( 

مندوباً يمثلون اللجان النقابية في المديريات و)7( مراقبين.
وأوضح الأخ/ عبدالله محمد طالب رئيس النقابة في المحافظة أن 
المؤتمر سيقف أمام التقرير العام لنشاط المكتب التنفيذي والتقرير 
المالي وتقرير لجنة الرقابة والتفتيش وسينتخب قيادة جديدة للنقابة 
ولجنة الرقابة والتفتيش وكذا المندوبون إلى المؤتمر العام للنقابة، 
وأضاف في تصريح لـ “14 أكتوبر” أن مؤتمر المحافظة يأتي بعد أن 
كللت الدورة الانتخابية ـ في المديريات والمدارس ـ بالنجاح التام حيث 

شارك فيها )229( لجنة نقابية قاعدية في )11( مديرية.
ودعا الأخ رئيس نقابة المهن التعليمية والتربوية في أبين التربويين 
كافة إلى إنجاح أعمال المؤتمر ودعم نشاط اللجنة النقابية لتحقيق 
أهدافها في تحسين المستوى المعيشي والمهني وتطوير العملية 

التربوية.

❊ عدن/ 14 اأكتوبر:
تنظم جمعية تنمية الثقافة والأدب – عدن اليوم الأربعاء الموافق 18 
يونيو 2008م أمسية ثقافية وفنية بمناسبة الاحتفال بالذكرى السادسة 
لتأسيسها، ويشارك في هذه الأمسية عدد من الأدباء والفنانين، كما سيتم 
توزيع الشهادات التقديرية للأعضاء الفاعلين وبعض المؤسسات والهيئات 

الداعمة.
تقام الأمسية عند الساعة الرابعة والنصف في مقر الجمعية الكائن بحي 

الشهيد العقيد/ جلال مبارك بدار سعد.

❊ زنجبار/ عبدالله بن كده :
أشاد الأخ/ أحمد بن أحمد الميسري محافظ محافظة أبين بدور أبناء 
المحافظة الخيري أينما وجدوا وتواصلهم الدائم مع أبناء محافظتهم 

وتقديم الدعم لهم..
وفي اللقاء الذي عقد يوم أمس برئاسة الأخ/ الميسري وحضره الإخوة 
ناصر عبدالله الفضلي الأمين العام للمجلس المحلي وناصر اليافعي وأحمد 
محمد لصور الوكيلان المساعدان ود. علي منصور صالح الأمين العام 
لجمعية أبناء أبين في عدن ومحمد عمر الجفري مدير الشؤون الصحية 
للجمعية وعدد من قيادات وأعضاء الجمعية.. قدم الأخ المحافظ الشكر 
والتقدير باسم كل أبناء المحافظة إلى إخوانهم في الجمعية على جهودهم 
التي كان من شأنها تقديم هذه الأدوية البالغة قيمتها مليوني ريال لأبناء 

المحافظة وكذا كميات من مبيد الرش  لمكافحة البعوض.. 
وقد تسلم الكميات من الجمعية الأخوان د. خضر بلم عطروش القائم 
بأعمال مدير عام الزراعة والري والدكتور علي منصور نائب مدير عام 
المديريات  مكاتب  على  الكميات  توزيع  وتم  والسكان  العامة  الصحة 

والمناطق النائية.

❊ ريمة/ خالد �سالح الجماعي :

أكد الأخ/  علي محمد الحميدي مدير عام فرع  الهيئة العامة للأراضي 
والمساحة بمحافظة ريمة أنه تم تخطيط المحافظة وعمل الشوارع 
الفرعية وعمل خمس وحدات جوار وتخطيط المنطقة الغربية لعاصمة 
المحافظة ) عسوب( وتخطيط منطقة الرباط وتوفير المخططات 

ووحدات الجوار.
وفي التقرير الذي تسلمت صحيفة “ 14أكتوبر “ نسخة منه أوضحِ أنه 
تم تسجيل وتوثيق إحدى وعشرين وثيقة وبمساحة تقدر ب) 757.50( 
لبنة عشاري أملاك خاصة بمركز المحافظة وخارج الدائرة. حيث تم 
صرف قطع أراض لثمانية مكاتب حكومية بمساحة تقدر بـ ) 381.54( 
لبنة عشاري في مركز المحافظة وتسجيل وثيقتين خاصتين بالأوقاف 

بمساحة تقدر بـ) 23( لبنة .
وأشار الحميدي إلى أنه تم حصر مرافق الدولة في مركز المحافظة 

) الجبين( وتحديدها.
وكذا حصر ألأراضي الزراعية )السواقي( والمباني في جميع مديريات 
الأمناء  استدعاء  تم  المكتب  أنشطة  وقــال: من ضمن  المحافظة 
الشرعيين المعتمدين من قبل المحكمة والالتقاء بهم وتوعيتهم 
فيباجراءات كتابة الوثائق والتحري عند كتابتها والتنسيق مع الجهات 
الحكومية مثل الأشغال والأوقاف والمحكمة بعدم قطع رخص بناء أو 
توثيق أي بصيرة قبل الرجوع إلى فرع الهيئة لتسجيلها وتوثيقها وتم 

توريد إيرادات مالية تقدر بمبلغ مليون ومائتين ألف ريال.
ونوه علي الحميدي مدير عام الهيئة لعامة للأراضي أن المكتب 
يواجه معوقات منها عدم وجود أجهزة فنية وأجهزة مسح ميداني 
تصور الخرائط والمخططات وعدم وجود الكادر المختص في المكتب 
وكذا افتقار موظفي المكتب لدورات تأهيلية وتدريبية، مشيراً إلى أن 
الاعتماد المالي يعتبر ضئيلًا جداً بالنسبة لعمل المكتب والمهمات التي 

عليه خاصة وأن الفرع داخل المحافظة لا يمتلك مبنى للمكتب.

برعاية محافظ الحديدة ورئيس الجامعة 

بحضور )113( مندوباً و)7( مراقبين

الزايدي يؤكد ضرورة إنجاز مشاريع مياه الريف
زار المستشفى العسكري والمؤسسة الاقتصادية وحث على تعلم الحاسوب

❊ �سنعاء / �سباأ :
المركزي  البنك  محافظ  توقع 
اليمني احمد عبد الرحمن السماوي 
ارتــفــاع حجم الــودائــع في البنوك 
مليار  و100  تريليون  إلى  اليمنية 
ريال مع نهاية النصف الأول من العام 
الجاري مقارنة بتريليون و 51 مليار 

ريال نهاية العام 2007م.
وبين السماوي- في افتتاح البرنامج 
التدريبي حول إدارة مخاطر الائتمان 
امس  بصنعاء - ان نسبة القروض 
من حجم الــودائــع وصلت إلــى 30 
بالمائة لتبلغ 400 مليار ريال نهاية 
17 مليار  2007م مقارنة بحوالي 
ريال قبل بدء برنامج الإصلاح المالي 
والإداري في العام 1996م.. مؤكدا 
أهمية تحسين أنظمة إدارة المخاطر 
في البنوك اليمنية، وكذلك قدراتها 

على إدارة السيولة لديها.
ـــال: نحن حــريــصــون على   وق
إكساب القطاع المصرفي اليمني 
قدرة عالمية على التنبه للمخاطر 
متغير بسرعة  واقع  مع  والتكيف 
دائماً  التطور، مما يجعله  وعالي 
ويتحضر  مستقبلية،  نظرة  ذا 
لكل ظرف قبل حصوله ويتأقلم 

معه«..
أن  إلى  الصدد  هذا  في  مشيرا 
القطاع المصرفي خلال السنوات 
الماضية خطا خطوات كبيرة جدا 
في مجال استقطاب الودائع وإعادة 

ضخها للسوق.
ولفت محافظ البنك المركزي إلى 
أهمية هذا البرنامج التدريبي في 
أساليب  المشاركين على  تعريف 
إدارة مخاطر الائتمان، وتمكينهم 
المخاطر  إدارة  نماذج  اختيار  من 

المختلفة التي تم تطويرها

المجال.. مؤكدا  حديثاً في هذا 
أهمية استيعاب المشاركين لتحديد 
المخاطر من خلال تقييم الخسائر 
أسس  على  للقرض  المتوقعة 
علمية، والتحكم في المخاطر من 
خلال آلية مراجعة فعّالة للقروض 

وإدارة للمحفظة.
ــال« لاشــك ان تحسن قدرة  وق
المخاطر  مراقبة  على  البنوك 
وإدارتها، يجعلها في مركز أقوى 
في مجال إدارة المخاطر مثل تركز 

القروض في محافظها«.
رئيس  اســتــعــرض  جانبه  مــن 
جمعية البنوك اليمنية احمد الخاوي 
أهداف ومضامين البرنامج التدريبي 
المشتمل على بيان أبرز المبادئ 
مخاطر  إدارة  سياسات  لتقييم 
والمخاطر  وأهــدافــهــا،  الائتمان 
السياسات  وأهـــم  الائــتــمــانــيــة 
ــى ضوابط  لإدارتــهــا، إضــافــة إل

الائتمان..  نجاح سياسات مخاطر 
متوقعا زيادة طلبات الائتمان في 
خلال  اليمنية  المصرفية  السوق 
للمشاريع  نظرا  القادمة  الفترة 
المقرر  الضخمة  الاستثمارية 

تنفيذها في مختلف المجالات.
ويشتمل البرنامج التدريبي الذي 
العربية  المصارف  اتحاد  ينظمه 
بالتعاون مع جمعية البنوك اليمنية 
بمشاركة  27 متدرب ومتدربة من 
العاملين في البنوك اليمنية على 
مواضيع متعددة أبرزها السياسات 
الائتمانية كمخاطر البنية الائتمانية 
والحدود القصوى للعميل الواحد، 
مخاطر  لإدارة  الأساليب  وأهــم 
اللازمة  والمستندات  المقومات 

للموافقة الائتمانية.
وتــحــاضــر فــي الــبــرنــامــج على 
مدى ستة أيام الخبيرة المصرفية 

الدكتورة بسنت فهمي.

مجلس إدارة معهد أمين ناشر العالي للعلوم الصحية يقف 
أمام سياسة وخطة المعهد للعام الدراسي 2008 - 2009م

❊ عدن/ �سالح عكبور:

وقف مجلس إدارة معهد الدكتور أمين ناشر العالي 
للعلوم الصحية في اجتماعه المنعقد أمس أمام عدد 
من القضايا المتعلقة بالسياسة التعليمية والأكاديمية 
الدراسي  للعام  الأكاديمي  للعام  العامة  والخطة 

2008م.
و يقف  الاجتماع الذي ترأسه الدكتور أحمد سالم 
الجرباء عميد المعهد أمام استكمال إقرار و مراجعة 
التي  وتحديث المناهج الدراسية في الأقسام كافة 
أشرفت على هذه العملية لجان متخصصة منذ )3( 
سنوات بمشاركة خبراء من جامعتي صنعاء وعدن .. كما 
يقف الاجتماع أيضاً أمام نتائج ورش العمل التي عقدت 
لمناقشة المناهج وتحديثها لما يلبي التطور الجاري 
في العملية التعليمية الجارية على الصعيد العالمي في 

مجال التعليم والتدريب الفني الصحي.
ويتطرق الاجتماع للتقرير التقييمي لنتائج الفصل 
الأول من العام الأكاديمي   2007ـ2008م  والذي من 
خلاله يتم الوقوف على  نتائج الأقسام العلمية المختلفة 
وتحليلها تحليلًا علمياً دقيقاً لمعرفة جوانب السلب 

والإيجاب واتخاذ الإجراءات والتدابير اللازمة بشأنها.
كما يتطرق الاجتماع إلى التصور الخاص ببدء العام 
الدراسي القادم ) 2008 ـ 2009( وإقرار الجدول الزمني 
للعام الدراسي القادم والوقوف أمام التحضيرات التي 

تمت لضمان نجاح العملية التعليمية للعام نفسه .


